

Gästebuch

Ich freue mich darüber, dass sie den virtuellen Weg zu mir gefunden und auf meinen Homepageseiten etwas gestöbert haben.

Es ist eine ganze Menge Stoff, den ich bisher zusammengetragen habe. Darunter natürlich auch neben Wissenswertem und Sehenswertem auch Interessantes. Nehmen Sie sich ruhig einmal Zeit, um noch weiter zu stöbern, denn ich aktualisiere und ergänze meine Homepages regelmäßig. Insbesondere was die Aktivitäten rund um die Hertener Schlosskapelle betrifft.

Aber auch Gesellschaftliches, z. B. aus dem Leben in der ehemaligen DDR, werde ich weiter hinzufügen. Betrachten Sie meine Homepages einfach als virtuelles Buch, das sich noch in der Manuskriptphase befindet und Sie daran teilhaben können.

Hiermit bitte ich Sie darum, mir ein kurzes Feedback zu geben und sich in mein Gästebuch einzutragen!

Hier konnten Sie sich in mein Gästebuch eintragen!

Vielen Dank für Ihr Interesse.



Andreas Koch